

2025年度 新年会開催



盛り上がる会場の様子

2025年度 総会・記念公演



記念公演「桂福團治師匠祝賀会」の一席

3D落語

2025年3月15日 於) 大阪府立中之島図書館



3年ぶりの3D落語を開催しました。今回は開館120周年を迎える大阪府立中之島図書館でまずは図書館のガイドツアーをご案内!石造り三層、銅葺きのドームがそびえる重厚な建物で古文書や

大阪関連の文献を所蔵する国的重要文化財は見応えがありました。ガイドツアー後に笑福亭呂好師による「米揚げいかき」の落語を聴いて、お漸いでてきた地名を散策しました。

会員募集

上方演芸の文化に触れ、共に育む活動を一緒にしませんか…

関西演芸推進協議会では、関西の演芸を盛り上げ、若手芸人の活躍を支援し、演芸の伝統を守り次世代へと継承していくために様々な活動をしていきたいと思っています。

公式ウェブサイト <https://www.walive.org>

2025年1月29日 於) スイスホテル南海大阪

大阪・関西と上方演芸の発展を祈願「新年の宴」

2025年1月29日、スイスホテル南海大阪にて、新年会を難波俱楽部様と共に開催しました。今年のゲストは本格派阿波踊り連「大阪天水連」。太鼓の音に合わせて繰り広げる躍動感あふれる阿波踊りをお楽しみいただきました。また、一年の福德を祈願して今宮戎神社から今年も福娘の皆様にもお越し頂き、華やぎが添えられました。

さらに、ご協賛者様からの豪華景品のご提供による福引大会や、皆様お楽しみのマグロの解体ショーも大好評! 大盛り上がりの新年会となりました!



今宮戎の福娘の皆さん

2025年6月5日 於) スイスホテル南海大阪

2025年6月5日、スイスホテル南海大阪にて2025年度総会が行われました。第2部「記念公演」では、当会の副会長であられます桂福團治師匠が今年「芸能生活65周年&御年85歳」を迎えるのをお祝いして、笑いあり涙ありの人生の道のりと共に一席お噺しいただきました。その後は賑やかに祝賀会となりました。



総会の様子

夏季例会

2025年7月23日 八軒屋浜～道頓堀の遊覧

大阪の祭りを代表する天神祭の宵宮の前日に船上パーティーを開催しました。天神祭宵々宮の夏の夜をスイートルイジアナ楽団のジャズナンバーが意気揚々と奏で、粋で楽しい夏季例会となりました。今回も道頓堀まで船を進め、大阪・関西万博の夏とあって記念の1日となりました。



大阪・関西万博で賑わった2025年。当協議会の開催イベントも大盛り上がりしました。中でも第14回関西演芸しゃべり話芸大賞ではグランプリ受賞者を予測する「当てよう! グランプリキャンペーン」の実施で注目度を高めました。また、大会に当たっては、第1回から審査員を務めてくださった林千代先生がご勇退されることになりました。林先生が手がけてこられたドラマや番組のシナリオを拝見したことがあり、特に「必殺シリーズ」での印象が強く残っています。いつまでも残る映像作品に触れて、時代の繋がりを大切に思うと共に、長い間の尽力に感謝いたします。(編集部:廣田)



関西演芸推進協議会

検索



NPO法人 関西演芸推進協議会

会報誌

笑ライブ 第34号

2025年12月

「笑ライブ」とは… 「笑」、「商」、SHOW(見せる)=LIVEという意味と、「WA」の意味する平和の「和」、みんなで手を繋ぐ「輪」の思いから名称にしました。

INFORMATION

2025年は大阪・関西万博の開催で大阪・関西は盛り上がり、界隈は賑わいの日々を魅せておりましたが、今も尚、国内外の訪問者で溢れているようです。当協議会では、10月に「第14回関西演芸しゃべり話芸大賞」を開催しました。満員御礼で迎え、また新たにしゃべり話芸の期待のコンビが誕生しました。

このような催しに際しましても、会員の皆様のお力添え、ご協力の賜物と感謝いたしますと共に「関西の『芸芸文化・伝統文化』継承のための活動」を盛り上げてまいりたいと思います。いつも当協議会へのご理解、ご協力をいただき、会員の皆さまには厚く御礼申し上げます。今号もどうぞお付き合いのほど、よろしくお願ひいたします。

CONTENTS

- ☆第14回関西演芸しゃべり話芸大賞開催
- ☆「長年のご尽力に感謝」
関西演芸しゃべり話芸大賞 審査員 林千代先生
- ☆新年会開催
- ☆総会・記念公演開催
- ☆3D落語
- ☆夏季例会 他

続きを読む
ご紹介しています▶

「第14回関西演芸しゃべり話芸大賞」 グランプリはラビットラが受賞しました!!

第14回関西演芸しゃべり話芸大賞が開催されました。予選会は9月27日(土)・28日(日)に大阪市立中央会館にて、優勝決定戦は10月25日(土)にYES THEATERにて開催されました。

優勝決定戦のチケットは開催日までに完売御礼! 今大会開会式も例年通り「紐くじ」で出番の決定です! 演者にとってのワクワク、ドキドキの一幕も楽しみのひとつです。本戦も笑いごたえたっぷりの熱戦を終えた末に、第14回のグランプリは、毎年挑戦してきた「ラビットラ」、準グランプリには昨年も優勝決定戦の10組に入った「べたーず」が受賞しました。

今回も昨年に続き、アーティスティックスイミング指導者の井村雅代さんをゲスト審査員にお迎えして設けられた『特別ゲスト審査員賞』には「超速バギー」が選ばされました。閉会式では、審査委員長の大池晶先生の総評をはじめ、審査員の先生方からも的確な評価を受けて、出場者のこれからの活躍が楽しみな大会となりました。



第14回「関西演芸しゃべくり話芸大賞」開催!!

予選

2025年9月27日(土)・28日(日) 於大阪市立中央会館

優勝決定戦

2025年10月25日(土) 於YES THEATER

審査委員長

大池 晶 (漫才作家)

特別ゲスト審査委員

井村 雅代 (アーティスティックスミング指導者)

審査員

林 千代 (シナリオライター)

本多正識 (漫才作家)

乾 龍介 (フリーアナウンサー)

中井 政嗣 (関西演芸推進協議会専務理事) <順不同>



特別ゲスト審査員賞



決勝進出者 他6組



奨励賞 受賞者



特別賞 受賞者



予選会は、9月27日・28日の2日間、大阪市立中央会館で開催されました。今大会最多の273組ものエントリーがあり、午前11時から夜8時までの熱気溢れる予選会となりました。両日共にたくさんのお客様にご観覧いただき、14回目となる今大会には関心が高まっていたように思えます。熱戦の末に選ばれた10組による優勝決定戦は、開催日までチケットは完売!満員となるご来場で、盛り上がりしました。来年は記念となる15回大会となり、賞金も

ワンランクアップ!今から次回が楽しみです!この舞台から、全国で活躍する芸人の誕生や、豊かで笑いに溢れる大会運営ができるよう励んでまいりたいと思いますので、これからも応援してくださいますようお願いいたします。



大会の様子は
YouTubeで
ご覧いただけます!

当てよう!グランプリ!キャンペーン開催

2025年10月1日～10月20日 オフィシャルサイト

優勝決定戦で、誰がグランプリを獲得するか
予想いただき10組に賞品を進呈しました!

グランプリを予想して商品が当たる「当てよう!グランプリ!キャンペーン」を実施しました。

今回、2回目の試みでしたが、141名のご応募があり、優勝決定戦進出者の動画（9月27日・28日の予選会のYouTube動画）をみていただき、オフィシャルサイトの特設ページからアンケートに答えていたり、グランプリ受賞者を見事に当てられた方の中から抽選で10組に『千房 美味一會 お好み焼・ねぎ焼セット』が送られました。

優勝決定戦を観戦できなかったお客様にも参加いただける企画となり、本大会を知っていただく機会にもなったことだと思います。



千房 美味一會 お好み焼・ねぎ焼セット

「長年のご尽力に感謝の気持ちを」 関西演芸しゃべくり話芸大賞 審査員 林千代先生

林千代先生より

関西演芸しゃべくり話芸大賞に携わらせて頂き14年、この度、審査員を辞することにいたしました。

審査員の楽しみは、エネルギーのある演者さんとの出会いです。頂点を目指し、何十回とネタを繰り返し挑み勝ち抜く姿、才華爛発なネタに毎年感動を覚えておりました。演者の皆さん、大きく未来に羽ばいていかれることを願っており、その気持ち

ちはこれからも変わりません。

一抹の淋しさはありますが、今後はお笑いを審査する立場で見聞きするのではなく、「素直に」楽しめることが嬉しいです。笑いを心から堪能したいとわくわくしております。

来年は節目となる15年目の大会。関西演芸しゃべくり話芸大賞の益々のご発展をお祈り申し上げます。

お世話になった皆さま、ありがとうございました。 林千代

林千代先生のお嬢様より

先日はありがとうございました。

母が大好きな仕事に携われる時間をください、感謝しております。先日は、おそらく母の人生の仕事納めになる時間でした。ですから、感慨深く、また母の仕事をする様子を間近で見られ、はっとすることが度々ありました。

長きにわたり母を支えてください、誠にありがとうございます。お礼申し上げます。

久しぶりに漫才を拝見し、改めてその良さや楽しさを感じております。笑いで気持ちが底上げされる時間は特別でした。

益々関西のお笑い文化が発展し、皆さまの癒しや希望でありますことを祈念しております。

ありがとうございました。